

**Tischvorlage im Sozialausschuss 17.06.2008 zu TOP 2 öffentlich**

-----Ursprüngliche Nachricht-----

Von: generation.hd [mailto:generation.hd@gmx.de]

Gesendet: Dienstag, 17. Juni 2008 15:23

An: 01 - Sitzungsdienste

Betreff: Sachantrag TOP 4 Sozialausschuss

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

zum Punkt 2 der öffentlichen Sitzung des Sozialausschusses, bringe ich folgenden Sachantrag ein:  
der Sozialausschuss/ Gemeinderat möge beschliessen:

Erarbeitung eines Ernährungskonzepts für alle städtischen Bildungs- und Betreuungseinrichtungen als Grundlage für Verträge mit Essensanbietern

Die Stadt Heidelberg erarbeitet ein Ernährungskonzept, welches zukünftig als Grundlage für den Abschluss von Verträgen mit Essensanbietern dient. Dabei sollen die folgenden Punkte dafür sorgen, dass ein gesundes Essensangebot angeboten wird.

- \* Übernahme der Qualitätsstandards für Schulverpflegung der Deutschen Gesellschaft für Ernährung (DGE)
- \* Verwendung regionaler Produkte in den städtischen Schulmensen und Betreuungseinrichtungen

Begründung:

Die Stadt Heidelberg übernimmt eine Vorbildfunktion für die gesunde Ernährung von Kindern und Jugendlichen. Eine hochwertige Schulverpflegung leistet einen aktiven Beitrag zur Ernährungserziehung von Kindern und unterstützt ihre geistige und körperliche Leistungsfähigkeit sowie das soziale Miteinander. Weiterhin können über die Schule alle Beteiligten, von Kindern über die Lehrer bis hin zu den Eltern, in ihrem Gesundheitshandeln erreicht werden.

Freundliche Grüsse

Derek Cofie-Nunoo  
Bergheimer Strasse 26  
69115 Heidelberg